

111,7 Prozent und konnten im Monat Mai auf 112 Prozent steigern. Das Neue in der Bewußtseinsveränderung zeigt die breite Zustimmung, die die Verpflichtung der Belegschaft des VEB Steckenpferd in Radebeul fand, mit höheren Exporten unserer Regierung Devisen für den Ankauf eines 10000-Tonnen-Frachtschiffes bereitzustellen. Jetzt sind es im Bezirk schon über 60 Betriebe, die sich dieser Bewegung angeschlossen haben.

Nach dem 33. Plenum des ZK kamen wir auch auf dem Lande besser voran. Die Überlegenheit der genossenschaftlichen Arbeit ist unwiderlegbar und wirkt immer mehr als der Magnet gegenüber den werktätigen Einzelbauern.

Richtig sagte ein Genossenschaftsbauer in seiner Diskussionsrede auf der Kreisdelegiertenkonferenz in Freital: Man solle doch endlich aufhören mit dem Geschwätz von der schlechten LPG, denn die LPG ist das Neue, das Fortschrittliche und kann nicht schlecht sein. Ein anderer LPG-Bauer ergänzte diese richtige Feststellung und sagte: Wenn die LPG schlecht wäre, dann müsse ja auch der Sozialismus schlecht sein, aber gerade das Gegenteil ist doch der Fall.

Seit dem 33. Plenum konnten wir bis zum V. Parteitag 205 LPG bilden und den Anteil der landwirtschaftlichen Nutzfläche, der von Genossenschaften bearbeitet wird - unter Berücksichtigung dessen, daß etwa 1500 Bauern den bestehenden LPG beitraten - um 5 Prozent steigern.

Von dem Schwung, der die Werktätigen in Stadt und Land ergriffen hat, zeugt auch die Tatsache, daß unsere Bezirksdelegiertenkonferenz die Planung, in diesem Jahr 127 Offenställe zu bauen, korrigierte und 130 Ställe zusätzlich festlegte. Nach den neuesten Ergebnissen können wir aber feststellen, daß die Zahl, auf die sich die einzelnen Kreisleitungen orientierten, insgesamt 152 Offenställe zusätzlich ergibt.

Diese Aufgabe werden wir erfüllen, weil sich die Arbeiter in den Betrieben verpflichtet, aktive Hilfe zu leisten. Dabei hat sich zum Beispiel die Stadtleitung Dresden der SED verpflichtet, dem Kreis Niesky beim Bau der Offenställe zu helfen.

Der Wille zum Vorwärtstürmen beim siegreichen Aufbau des Sozialismus, wie er unter der Arbeiterklasse und der Mehrheit der Werktätigen herrscht, ist aber noch nicht überall in die staatlichen Organe eingezogen. Immer wieder gibt es Beispiele, wie kürzlich in